

Titel: Tempo 30 auf der Greifswalder Chaussee**Einreicher: Andrea Kühl, Fraktion DIE LINKE**

Federführung: Fraktion DIE LINKE	Datum: 01.12.2021
Einreicher: Kühl, Andrea	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	16.12.2021	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Möglichkeit der Erweiterung des Tempo 30 Bereiches auf der Greifswalder Chaussee bis zum Andershofer Hang zu prüfen.

Begründung:

Durch die Umwidmung des Straßen Abschnittes auf der Greifswalder Chaussee in Höhe der Ahornstraße beklagen sich Anwohner und Eltern der Kita- und Schulkinder über eine Verlagerung der Gefahrensituation auf der Greifswalder Chaussee in den Bereich der Kita und der Schule.

Es ist zu beobachten, dass Straßenverkehrsteilnehmer häufig nach der 30 Zone stark beschleunigen. Die hier die Fahrbahn querenden Passanten, insbesondere Kinder und Fahrrad fahrende Schüler sind einer erhöhten Gefahr ausgesetzt.